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はじめに 

 MTC も再開し、とても楽しい日々を送っています。秋学期にお世話になった先生が

廊下ですれ違うときに話しかけてくるので嬉しいです。 

 暖かい日が多くなったのですが、雨の日も多くなったので少し憂鬱です。 

 

語学パートナー 

北投 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

有名な飲食店に行きました。900 ㏄のお茶（無憂茶）が

25 元（約 125 円）でとても美味しかったです。この日は

30 度を超えていたので、大量の冷えたお茶を飲めて助か

りました。近くには軽食屋や市場などがあり、たくさんの

地元の方でにぎわっていました。どのお店も回転率が良

く、注文したらすぐに出てきます。 

 いちばん有名だと

いう滷肉飯を食べま

した。メニューのす

べてが美味しそうで

かなり厳選しまし

た。全部食べたい！ 

豆花♡甘す

ぎないから大

好きです。 

 北投の温泉は本当に日本のような景色が

広がっていて、近くに「熱海」というホテ

ルや施設もありました。落ち着きました。 

 天気が良くて暑すぎて、もうちょっと寒

い日に来たらよかったねと話しました。周

りの人も同じことを言っていました。 

 行きには捷運で北投駅を利用したのですが、帰りは新北

投駅を利用しました。陳さんも初めてこの駅を利用したよ

うで、立派な駅に 2人で驚きました。この辺りは飲食店が

充実していて、温泉地ならではの温泉卵などもあります。

少し歩けば素敵な景色に出会えるので楽しかったです。 



私のお気に入り 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

師大での楽しみ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 午前中の授業が終わって校舎を出ると、師大の学生が出し物をしていました。おい

しそうな軽食と飲み物があったので、注文してみました。目の前で作ってくれて、そ

の間に日本語も話してくれました。 

 注文したのは雪花酥（スノーフレーク）の抹茶味とオレオ味、抹茶牛乳とキャラメ

ルラテです。どれもとても美味しくて、澪ちゃんといいお昼を過ごしました。 

 

おわりに 

 今月は授業がとても忙しくて、毎日授業と宿題の繰り返しでした。でも、たくさん

の人と関われていて楽しいです。留学はあと少しなので頑張ります。 

 公館夜市の近くのお店にふらっ

と入ったらすごくおいしいワンタ

ンメンにありつけました。信じら

れないぐらい量が多いです。 

 また、カリカリのドーナツ屋さ

んに行きました。いちばん好きな

ドーナツです。店員さんが優しく

て、通いやすいです。 

 捷運のホームで電車を待っていると、

広告に渡辺直美さんがいました。茨城県

を宣伝しています。ここで初めてこの方が

日本と台湾のハーフだということを知り

ました。 


